
R
lehde
dlea

ha. al^.
lae

t̂, a
esde

IGUB

ay

z la

del

ta•
^ uD
; et
uque
^ en
aba-
s ter,
stoaa•^
^PUI-
^terf°

nore,
al de

rind.,
le su^
, aN,
veri

m,>y
uerEd
^^
^chaYl

xe
cdar
;léa
en d
htm
, re
;er.

n sn,
ado
s h'
^Inc
ricn

arm
itre
cart
P l.4'
trall
fue
rclad
, e11
, '^n
e h

s
fP9^

Pa9
7ero
tuer
de

iee
de
•Lnc
nd^d

piop'

islla
u+
ttdon
a 1fn

rn
nnFt

cPnf

^m

ina

q ct
pic

•an .
enten
v(
na

Ids
in

r enta
ps

ht

-„„^ _
^- --- - _

OCNENTA ^ OS HOM-
^^ES ^f^^^^ ^I^RON A^fll
^I^^ ACES D^ ^UNCIA
_. P®R LAS ^ALI^S

^(a operación se hizo en menos de dos
horas

4 Diei minufos después de ferminada la
procesión, foda esfaba recogida

^ Ya esfá impreso e! carfel -obra de AI-
herfo !I-a de la próxima feria

' Se preparan !as locales del Hospifal
provincial que albergarán la Casa de
Jocorro

-iCuánto gersonal emgleas en estas operacione5?
•-En total 82.

Dia festivo en el Aytmtamiento. Todo estaba preparado
ra 1a tradicional procesión del Corpus.

Fernando Calderón, capataz del Servício de Limpíeza, te=
n1a trabajo: esparcir y luego retirar de las calles mil cien
haces de Juncias.

-ZTardaréis mucho en repartir Ia juncía por las callea en
que ha de pasar la procesión?

•-Cada afio venimos haciéndolo en hora. y mtdia o dos
horas,

(Se hizo en menos de esas dos horas).
-bX en recogerla?

••Bueno, el servicio de recogida comienza poco despvés
de nuesta en mareha la procesión. En la ca11e Felipe Checa,
b4mna a ñesnán Cortés, hay prtparado un camión qne
enpieza a recoger en cuanto termina de pasar el desfile. Este
rehículo va efectuando el trabajo hasta eP paseo del General
1lanco, donde ts relevado por otro camión. En ]a ealle Pe-
dro de Valdivia aguardan dos más, que son los qut se ^_ncar-
{an de la última parte, hasta 'San Juan. A los diez minutaa
]C 9nalizada ]a procesión ya ha sido retirada de laa calles to-
de la juncia,

fY asf fue).

Y aon unos seis mil kilos de la verde hola, cuya sie8a.
Dreparación y entrega al servicio de límpieza, que st encarga
dedepositarla en las calles, ha costado al Ayuntamiento, por
con;rata, nueve mil pesetas.

Y tal como lo dijo, se hizo. El servicio de limpieza actuó
ron rapidez.

^ EI. CARTEL DE FERIAS

Ea el palacto munieipal se eacuentran ya 1os carbeles anms
°^^ores de las ferias y fitstas de 5an Juan 1972.

El cartel, muy atractívo, es obra de Alberto II, cttyos mé-
dtm como dibujante y muralista son de sobra conocidos.

Tembién se halla impresa la portada de la revista ferial,
que reproduce el mismo cartel.

^ LA NUEVA CASA DE SOCORRO

Et concejal González Moreno nos habla de las obras que se
rea^an en unas dependencías del hosnital prov^ncial donde
ea instalazá la Casa de Sowrro. Acometída de energía eléc-
td^^ Aintura, traslado de material, etc.
^iCUándo será la inauguración?

'•1Ronto ..afirma José González Moreno--, pues se están
hado los últ'vnos toques y en seguida cvmenzaremos a tras-
^adar ei

material y m»biliasio.

Pmo González Moreno no sólo trabaja en esto, sino que
anda con los preparativos de los próacimos festeJos del Cole-
t° de los Maristas.

^•L^ días 2 y 3 habrá festejos deportivos, musicales y
^eeta°uto "Risa para todos". Se celebra ]a festividad del
^^o Marcelino Champagnat, fundador de la Congregación

^ Hermanos Maristas.

^ LA REFORMA DE LA PLAZA DE ESPANA

Fernando Rodríguez Tejada lleva ent.re manos el asun-
d de 1a refornta de la Plaza de Esparía, necesaría para el
e^e°o itinerario de los autobuses urbanos que hacfan el re-
^Rido por la calle de Sau Blas.

h^^^ta Previsto un cambio de circulación para todos laa
os• Por ejemplo, los que suban por Muñoz Torrero

00 ^rán gb,ar hacia la 1'laza de España, sino que neeesa-
tumente tendrán que bajar por la callc del ObisPo•

^oliáfl oueue Plu e desdeld^st'mtos puntosnEn laoactualidad,
•^ sábados

y
que son los días de mayor afluencia^ de portugue-

^^se Prohibe circular desde Zurbarán en dirección al Ayun-
<miento,

La confesíón es noticía. En
estos momentos de dudas, va-
eilacíones, la confesión sigue
siendo uno de los pilares del
cristiano que desea la paz
interior con Dios. Y hemos
preguntado a uno de los
sacerdotes que m e j o r nos
;^ueden hablar hoy de tan de-
!icado tema, el jesuíta P. Gál••
^ez:

-He asistido a gente que
hacía 40 años que no acudía a
confesarse, por abandono. Y
entre al na ►j rníll•yn de cCn-
fesiones que he oíúo se pue-
de decir que he absuelto a
gentes de toda clase y con-
dición.

-Padre, Lcuándo empezó a
confesar?

-Me ordené el 28 de juI?o
de 1929 y desde entonces he
estado dedicado a esta acti-
vidad, aunque también he

aíendido s
apostólicas.

-^Han cambíado las for-
mas...? LGtimo era la gente
del 29?

•-Mire, hoy, eoprto entonces,
hay cierto desconocimiento
en la forma de juzg•ar la re-
lígión, sobre todo a raíz del
Concilio. Ptro va pasando...
hay más paz, la gente ra-
zona más y ahora hay un
cierto retorno a la mente ver-
dadera de la Iglesia.

-LCómo se ve el mundo
desde el confesionarío?

-Aqni me Ilegan los rama-
lazos. Vosotros estáis inmer-
sos en la lucha y desde el
mundo no se puede ver cómo
van las cosas. Hay que salir
un poco fuera.

"YO NO ME ASITSTO DE
NADA"

-En 48 años habrá oído
muchas cosas...

-Sí, por eso no me asusto
de nada. A1 penitente hay
que ayudarle a corregirse, pe-
ro no reprenderle de mala
manera.

-^Está en desuso el sa-
cramento?

-Ha habido personas nn
paco atrevidas que han in-
tentado apartarse de las nor-
mas de la Iglesia... pero han
sido "llamadas al orden" por
el Papa.

-Los fieles de hoy proce-
den de la mísma manera que
los de hace 40 años?

-A pesar de que han cam-
biado las formas, todo siguz
igual. Algunos abandonan ur:
poco el sacramento, pero só-
lo por descuido. Hay padres
de família que confiesan ai
casarse y en las primeras co-
muniones de sus hijos, aun-
que ]o hacen siempre con au-
téntica fe. Después lo hacen
con frecuencia.

-^Tiene míedo el hombre
a la confesión?

-Todavía hay algo de res-
yeto humano. Hay gente que
no se atreve a acercarse por
miedo al qné dirán sus com-
pañeros, temiendo hacer el
ridiculo. Fero esos casos son
ya pocos.

LI'.^IOSNA PARA ?Qi
POBRES: 70.000 PESE-
TAS EN 1971

otras actividades

Este i'iombre que tengo an-

te mi es un hombre sencíllo
Y creo que en nuestro tíem-
po es el mayor elogio que sa
puede hacer de algtma per-
sona. A1 menos con esa in-
±ención 10 digo yo.

-No, las formas de peni-
tencia no han cambiado.

-E1 penítente, decía usted,
es un ser ne►esitado de com-
prensión. ^En 4ué forma pue-
de uno descargar su concien-
cia en lo que se reflere a la
justícia social par ejemplo?

-Yo le paedo decir qae en

el año pasado repartí entre
los necesitados de Badajoz
más de 70.000 pesetas, que mc
habían llegado por conducto
de los penitentes, en forma
espontánea.

-^Cuál es la maqor limos-
na que ha recibído última-
mente?

-Haee dos meses un caba-
Ilero me entregó 10.000 pese•
tas, para los pobres, y se em•
plearon pronto.

En lo que va de aña he re-
partido 25.000 pesetas y a la
largo de los 25 años que llevo
en Badajoz he comprado 10
casitas para los necesitados:

Afortunadamente este ve-
nerable sacerdote ha. sabido
ir al ritmo de los tiemoos.

Sus pies, cansados de luchar,'
cva a cumplír los 73 años).
ltan sabído andar por la vida
a la velocidad que imprimr.
un mundo que él conoce sólo
por su poco trato con la gon-
te y principalmente por el
confesíonario.

-Los santos no son sólo los
que están en las altares. Hay
muchos santos que son ca-
mareros, albañiles, médicos...
Yo he visto de rodillas ante
mí a muchos de ellos.

-LLa mayor satisfacción?
-Indudablemente soy un

afortunado: haber redimído
del pecado a miles de perso-
nas, que alcanzan casi la ci-

(Continúa en la siguiente)
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NO HAN VUELTO A LA
FERIA DEL CAMPO

-LAlgún aniversario en la
Feria del Campo?

-No, desde qne nos casa^
mos no hemos welto a la
Feria, aunque no ha sido por
falta do ganaa.
Le pregunto que si con^

strva fotograffas. Me res-
ponde que en casa guarda
algunas, pero no muchas, y
me invita a visitar su ho-
gaa, donde conoceré a su
señora. Y allí nos fuimos.

En o] patio dtdicado a]os
niños j u e g a Elia, que en
cuanto ve a su padre corre
a besarlo. Y su'bimos. Ya en
e! piso, nos saluda Paqui-
to luego, Antonía Asins, la
sefiora de Rodrfguez Parra.
En el salón. una fotagrafía
de ]as novios, en traje re-
gional.

SE HICIERON NOVIOS
EN EL CORTIJO

-B u e n o, Lcómo se les
ocurrió casarse en el Corti-
Jo de Badajoz?

-Eramos c o m p o n entes

^ ^ ^ ® ^

^ ^ ^

C C1 I^A P A^V E It C •
S triste qve tengamos que coger la ptuma 7
ensalzar a una persona buena, cuando ésta
ha desaparecido. Es triste, pero real. Cuando
muere alguien importante en cualquier campo
de las actívidades humanas, las páginas de pe-
riódicos y revistas se llenan de esquelas, ar-
tícaffos, glosas y oomeatarios. Todos hemos

leído las de algún político, hombre de letras, torero, eiclista,
etcétera. Cvando un piloto militar desaparece o mvere, siem-
pre es Ia nota de prensa -- lacónica y escueta-- la que nas da
la noticia. Va acorde con aaeetra vida castrense: sencilla y
austera. Permitidme, pues, que rompa un poco esa norma de
actuación y os habre de un compafiera

A los °6 años ha muerto en acto de servicio el teniente

:>,Ifrerlo Jiménez-3Iillas, profesor de la Escnela de Rtactores.

Sc encontraba en Albacete preparándase para los Campeo-

natos ^Iundiales de Acrobacia Aérea. Era un welo más. De
los de todos los días, pero
que aunque pasan desapercí-
bidos para todo el mundo,
no por esn dejan de entra-
ñar riesgo y sacrificlo. Era
un deportista nato. Muchas
le conocíais por sus actuacio.
nes en los campeonatos pro-

vinciales de tenis, pero lo
que a todos nos cautivaba

era su tremenda sencillez.
P e r d o nadme, pues, repito,
que exprese con estas líneas
de h o m e n a j e el tremendo
impacto h u m a n o que 5u
muerte nos ha cavsado.

Sé que a estas horas, Dios,

infinitamente bveno y ami-
go de lo sencilln, le tiene a

su lado.
Esta noche, cuando como

de costumbre m've al cielo.
como vengo haciendo desde
que empecé a volar, mra es-
trella nueva, allá en lo alto,
me sonreirá con nn guiño
sencillo y mañana. cuando
surqve los aQes de esta Es-
paiía nuesdra de cada día.
Alfredo va a estar a m1 lsdo.

-nos dicen- del grupo de
Coros y Danzas de Educa-
ción y Descanso. En 1956
nas hicimos novios, preci
sa^mente cuando fuimos a la
Feria del Campo a actuar,
y ya, medio en serto, medio
tn broma, diji^mas qne en la
próxlma Feria -en 1959-

noa casábamos allí. En Sin

dicatoa nos tomaron la pa-
labra y prepararon todo pa-
ra la ce.temonia. Y asi fue:

el 30 de mayo de 1959 aos
desposábamos en la capilla
del Cortijo de Badaíoz.

-LY qué ae síente al ca•
sarse en traje regionai y en
el pabellón de una F e r 1 a

^ Internacíonal? -le pregun-
to a la sefíora de R,odrfguez

Paria.
-Fne nns eeremonia mny

slmpática. Estvvo presente

el delegado de Sindlcatos,

rn aqnel entonces don Emf-
lio Aatón Orespo, y también
muchos fnncionarios slndi
cales v amigos. De los otros
pabellones e s t n v ieron los

grupos de Coros y Danza^.

, Rabía mnchn colorido. Pero
^ senti qve mi tamílla, a ú]

ttma hma, no Dndiera ha-
cer el viak•

®
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Me siguen contando que
hubo gran animaclón, que

MOSA

DOS ^O^TENES P C ^̂
:s

SE C^S^^®N ^ ^AAÑOS
ECE ^

E^ ~'
^

EL CORTIJO DE E^ ^JOZ F
Él dfa de San Fernando

se cumplieron trece años de
]a primera -y creemos que * perfeneeían a! grupo de Coros y Daniasúnica- boda habida en la
Feria l n t e r n a c ional del ^^
Campo. EI 30 de mayo de de Educación y Descanso ^
1959 dos jóvenes componen
tes del grupo de Coros y
Danzss de Educacíón y Des-
canso de Sadajoz contraje-
ron matrimonio, ataviados
con los trajes tfpicos extre-
meños: Francisco Rodrfguez
Parra y Antonia Asins San-
tos. II acontecimiento fue
reflejado por toda la prensa
nacional y numerosas publi-
caciones madrilefias y emí-
soras de radio le dedicaron
amplio espacio.

Ahora, Francisco y Anto-
nia viven en Badajoz, en un
maderno tdiricio de la ba
rriada de. Santa Marina. El
trabaja en la D e 1 e gación
provincial de las Mutualida-
des Laborales. Y allí he ido
a conversar con él.

-Pasaron trece años;
Lmucha familía ya?

-Tenemos tres lnijos: Pa-
quito, de 12; Elia, de 8, y
Maria Magdalena, de uno y
medio.

* Se hicieron novios en el Corfi^o f res
años anfes, en !a Feria de 195ó

* En la ceremonia esfuvieron prespntes
Coros y Dantas de casi foda España

* Acfualmenfe vi^•en en ^ada^o^ y fienen
fres hijos^ un niño y dos niñas

los periodistas los hiciemn
entrevistas y reportajes de
la boda, que Bobby Degla-
aé ]os Ilevó a la radío, que
Perico Chicote les ofrecié
una copa de champán, que
recibieron muchas atencío-
nes. Y no era para menos,
Una boda en el Cortíjo era

Estos son Antonia Asins 3antos y Francisco Rodrígue.z Pa-
' rra. En la fotograffa aparecen poco despvés de sv boda,

que se celebró el 30 de mayo de 1953, en eI Cnrtijo de Ba-
dajoz de la Feria del Campo. La foto la tomó Pastor, del

aiaric "Arriba"

algo fuera de programa, que
resaltaba aobre todos ]os
demás actos de la Feria. Y
fueron ]os personajes máe
populares. Los restantea pa-
bellones los !nvltaron; e] de
Asturias les o f r e c f 6 una
fiesta. En tln, algo nuevo e
inaudito sucedió en aquella
F'eria de 1959. Protagonfatas:
dos ,fóvenes de BadaJoz. Y
deade entonces no han wel-
to a plsar el patlo del Oor-
tijo. ;vamas! LCómo no se
te ha ocurrldo, nmlgo pre-
sidente de la C. O. 3. A., ln-
vitarlos a celebrar su decf-
motercer aniversario de bo-
das en el lugar en que ee
casaron, en ese bello Cortf-
ic de BadaJoz quc tú abres
en la Fcría Internacfona!
del Campo' Sf, sa ^abema
de tus múltíples ocupacíoateó
c el gran trabajo que tienes
por estas fechaó. Pero eata-
mas <r_guros que. en la pró-
rzlma Feria, este matrimonfo
sf celebrará su aniver;ario
en el Cortijo de Badajoz.
Por ti JaLme. no ha de que-
dar. - FER\A\^O S.4AVE
DRA.

AIRE A(OH©(Ci0^AD0
PARA SU VEffiCLZO CL'ALQUIEH

3L4RCA

!fvda. AntoNo Masa L6

Telf. 231300 - BADAJO'L


